Tensa calma en la capital haitiana

Puerto Príncipe, 30 de Nov. (DPA). La capital de Haití, Puerto Príncipe, amaneció hoy en un clima de tensa calma tras la suspensión de las elecciones generales que se debían haber celebrado ayer y la disolución por parte del gobierno militar del Consejo Provisional de Elecciones (CPE).

A raíz de los acontecimientos de la víspera, el gobierno de Estados Uni-dos suspendió toda ayuda no-humani-taria —entre ella también la militar a Haití. Asimismo dispuso el retorno al país de la decena de asesores militares que se encontraban en el país. La ayuda militar para este año había

sido fijada por el Congreso estadouni-dense en 1.2 millones de dólares, pre-viéndose para 1988 una ayuda total de unos 100 millones de dólares.

Las fuerzas armadas haitianas parecen mantenerse unidas y acatando las ordenes de su comandante en jefe, el general Henry Namphy, quien es el que encabeza el Consejo Nacional de Gobierno. La única excepción que se conoció hasta el momento es la del cuartel militar de la localidad de Cavaillon, en el sur del país, cuyo comandante, un teniente, expresó su apoyo al disuelto Consejo Electoral.

Patrullaje

Diplomáticos italianos decláranse en huelga

Roma, Nov. 30 (DPA). Los diplomáticos de Ita-lia se declararon hoy en huelga de 24 horas en defensa de sus privilegios. Según informa el sindi-

cato autónomo de los aproximadamente 800 embajadores y altos funcionarios en el servicio exterior italiano, la pro--Pasa a la página 21-

Del Valle: Comando Sur de EU permanecerá en Panamá

Ciudad de Panamá, Nov. 30 (DPA). Al regresar anoche a las 19:30 horas (hora centroamericana) de la "Cumbre de los Ocho" en Acapulco, el presidente de Panamá

Eric Arturo Delvalle declaró enfáticamente que "el Comando del Sur de Estados Unidos permanecerá en Panamá".

Delvalle señaló que -Pasa a la página 35-

14 millones de sacos la cosecha café colombiano

Bogotá, Nov. 30 (DPA). La producción cafetera de Colombia prevista para 199091 se aproxima a los 14 millones de sacos (de 60 kilogramos cada uno), según cifras revela-

das en Bogotá por el gerente de la Federación Nacional de Cultivadores, Jorge Cárdenas Gu-

El gerente de la Fede--Pasa a la página 35-



NARRAN ODISEA. París, Nov. 30 (AP-cablefoto). La cantante sudcoreana, Kimera, izquierda, y su hija Melodie, narraron ante la TV. francesa, la odisea Melodie, narraron ante la IV. Trancesa, la odisea vivida durante los once días que la niña estuvo secuestrada en una provincia española. Melodie fue rescatada hace dos semanas, por un comando policial español.

Puerto Príncipe, 30 Nov. (AP). La ciudadanía prefirió permanecer en sus hogares, mientras soldados patrullaban las calles de esta capital para evitar nuevos actos de violencia que ayer tu-

-Pasa a la página 21-



PROTECCION. Inchon, Corea del Sur, Nov. 30 (AP-Cablefoto). Roh Tae Wo, candidato presidencial gubernamental, es protegido con un escudo de grueso vidrio, por un guardia personal

fue designado ayer por el Congreso Una sudafricana negra arrestada por

PERONISTAS. Buenos Aires, Nov. 30

(AP-Cablefoto). Antonio Cafiero, Go-

bernador de Buenos Aires, izquierda,

Johannesburgo, Nov. 30 (DPA). Una sudafricana de raza negra que amamantaba a su bebé en una comisaría policial fue detenida y recluida durante cinco horas bajo la acusación de actitud impúdica. Según infor-ma hoy el diario "Sowetan", editado por negros, el fiscal renunció a denunciar a la mujer.

La madre, de 27 años de edad y procedente del

-Pasa a la página 35-

"Superman" llega para solidarizarse con actores chilenos

Santiago de Chile, Nov. 30 (dpa). El actor norteamericano Christopher Reeve, que encarna el papel del "Superman" en varias películas, llegó hoy a Santiago de Chile para solidarizarse con 80 actores chilenos que correnpeligro de muerte si no abandonan el país hasta hoy.

"Estoy en Chile, no co-mo "Superman", sino como representante de los actores del sindicato de mi país, con el objeto de unirnos a los artistas chi-

Pueblo polaco rechaza dar pecho a su bebé las reformas del régimen

de esa agrupación.

Peronista, como el número uno del

mayor partido opositor argentino. Le

acompañan altos dirigentes políticos

Varsovia, Nov. 30 (AP). El pueblo polaco rechazó las reformas políticas y económicas so-metidas al referéndum de ayer, anunció hoy el

Las reformas habrían significado incrementos

de precios a partir del próximo año. La doble derrota re-

presenta un gran golpe para el gobierno del dirigente polaco, general Wojciech Jaruzelski, que

realizó una fuerte cam--Pasa a la página 72-

ONU inicia nueva ruta contra pruebas atómicas

(DPA). La asamblea ple-naria de la ONU ha ini-do de 1963 sobre suspenciado un nuevo camino para lograr una supen-

una resolución en la que

Nueva York, Nov. 30 se recomienda a los paí-PA). La asamblea plesses firmantes del acuersión parcial de las pruebas nucleares, que no sión total de las pruebas disponen de armas nucleares, extender for-El pleno aprobó hoy malmente la prohibición

-Pasa a la página 35-

Costa Rica celebra hoy la abolición de su ejército

San José, Nov. 30 (DPA). Personalidades mundiales participarán mañana en la celebra-ción del 39 aniversario de la abolición del ejército en Costa Rica, invitadas por el presidente de Costa Rica Oscar Arias, Premio Nobel de

Carlos Andrés Pérez, ex Presidente de Venezuela y nuevo aspirante presidencial, que llegó este mediodía para participar en el encuentro. se reunió esta tarde con Arias.

Vicepresidentes de C.A. trabajan pro Parlamento

San José, Nov. 30 (DPA). Los cinco vicepresidentes de Centroamérica celebraron hoy un encuentro en Costa Rica para discutir los detalles de un docu-mento en el que se fijan las modalidades para el funcionamiento de un Parlamento Centroame-

Los vicepresidentes Jorge Manuel Dengo (Costa Rica), Rodolfo Castillo Claramont (El Salvador), Roberto Carpio (Guatemala), Alfredo Fortín (Honduras), y Sergio Ramírez Mercado (Nicaragua), se

reunieron a 30 kilómetros de San José para afinar detalles que deberan ser aprobados por la composição de l detalles que deberán ser aprobados por cada uno de temala y se reunirá por lo menos en dos períodos de

necesidad de "mayor cohesión en Centroamérica para lograr los frutos anhelados", y dijo que "la juventud es la que debe interesarse más por el Parlamento Centroamericano".

El proyecto, que entrará en vigencia de inmediato, estipula que en 1988 se eligirán a 20 legisladores por país. La financiación de los comicios estará a cargo de la Comunidad Económica Europea (CEE), con un aporte inicial de 340,000 dólares, además de recibirse donaciones, entre ellas Canadá.

El Parlamento tendrá como sede ciudad de Guasesiones por año. Una asesoría internacional contri-